



DIOCESE OF GRAND RAPIDS

Office of the Bishop

1 de Octubre del 2023

Estimados amigos en Cristo,

El día de hoy la Iglesia católica comienza el mes del Respeto a la Vida. El tema de este año es "Solidaridad Radical", lo que significa que estamos resueltamente a favor de la mujer, promoviendo una opción que realmente proteja, acompañe y apoye a las mujeres y a sus hijos. Esta es y ha sido siempre la labor de la Iglesia. Debemos seguir comprometidos, especialmente después de los numerosos desafíos a la vida que hemos visto en Michigan.

El pasado noviembre, los votantes aprobaron la Propuesta 3, una iniciativa ciudadana para modificar la Constitución de Michigan y establecer un nuevo derecho a la libertad reproductiva, incluido el derecho al aborto. Justo el mes pasado, los legisladores de Michigan presentaron la Ley de Salud Reproductiva, una serie de leyes en las que los partidarios del aborto han dicho que pretenden derogar el consentimiento libre previo e informado para abortar, así como los requisitos de que las clínicas abortistas cumplan unas normas básicas de salud y seguridad. Estas medidas no son de "solidaridad radical" con las mujeres. Estas medidas de sentido común deben mantenerse para proteger la salud y la seguridad de las mujeres que quieren abortar en nuestro estado.

Como católicos, estamos llamados a defender y crear una ética de la vida coherente en nuestras comunidades. Esta labor nunca ha sido tan importante como ahora. ¿Cómo puedes comprometerte?

- Inscríbase en la Red de Defensa Católica a través de la Conferencia Católica de Michigan. Su boletín electrónico semanal le proporcionará actualizaciones legislativas de Lansing y la posición de la Iglesia Católica en su apoyo o desaprobación de la legislación.
- Únanse, a mi y a miles de católicos en la Marcha Estatal por la Vida el 8 de noviembre en Lansing. La Marcha es una forma de hacer oír nuestra voz en nombre de los niños indefensos de nuestro estado.
- Ofrézcase como voluntario en una despensa para bebés de Catholic Charities West Michigan, en un centro de ayuda a embarazadas o con el grupo de respeto a la vida de su parroquia. Sólo el año pasado, las despensas para bebés de Catholic Charities West Michigan proporcionaron aproximadamente 550.000 pañales a más de 1.000 padres. ¡Qué forma de dar testimonio de la vida!

Durante este Mes del Respeto a la Vida, reflexionemos más profundamente sobre el carácter sagrado de toda vida humana. Le invito a visitar el sitio web diocesano (grdiocese.org) para obtener más información sobre los recursos que se ofrecen para el Mes del Respeto a la Vida y para apoyar sus esfuerzos. San Maximiliano Kolbe, ¡ruega por nosotros!

Sinceramente suyo en Cristo

Reverendísimo David J. Walkowiak
Obispo de Grand Rapids